



Rétractation achat remorque ne pouvant obtenir immat française

Par ombon, le 30/05/2016 à 12:41

Bonjour,

et tout d'abord, merci de votre attention. J'ai réservé un trailer (van américain) pour 3 chevaux, il y a deux ans.

Il est immatriculé espagnol.

Le gars me dit qu'il mets les papiers en route pour obtenir l'immat française.

Je verse 1000€ en cheque pour le réserver car je partais à l'étranger.. nous verrons la suite en rentrant.

Il me demande de verser encore 2500€ (virement ou cheque je ne sais plus).

Je reviens, je verse à nouveau 2000€, (je n'ai qu'un mail de sa part nommant les versements comme preuve, rien d'autre, et du coup il dit que nous sommes associés à 75% pour moi et 25% pour lui) Le prix total étant de 7500€.

En fait il s'avère que je change d'avis, et que je ne veux plus le van, mes projets ayant changé et lui n'arrivant pas à obtenir l'immat française..

Il le remet en vente à 5000€ et ne veut me rendre que 3500€ alors que j'ai déjà versé 5500€.

Suis-je en tort ou ai-je encore des droits ?

Merci de m'avoir lu et de votre aide..